

Sebastián Antonio Rosas Arias, nació el 7 de julio de 1989 en la ciudad de Valdivia de Chile, es el hijo mayor de Ximena Arias, Creció junto a su madre y abuelos en la localidad de Pichi Ropulli. En 1995 ingreso al kinder la Escuela Nueva Aurora de su localidad donde estudio hasta 8° básico, luego Ingreso al Liceo Rodolfo Amando Phillipi de Paillaco, donde conoció a sus mejores amigos que hasta el día de hoy los tiene.

En el 2008 a la edad de 19 años trabajo como asistente de la Empresa Tur Bus donde trabajo por ocio 4 meses lo que disfruto y sufrió, es donde se reunió con una de sus mejores amigas de la ciudad de La Unión en Viña del Mar. Luego de recorrer Chile en el año 2010 ingreso a la Universidad Santo Tomás de Osorno donde estudio ingeniería en Prevención de Riesgo e Ejecución.

En la actualidad Sebastián vive junto a su abuelita Sofía Aburto su madre y 2 hermanos menores, el Héctor Gabriel Carrillos A de 12 años y Ángel Alberto de 6 años, este ultimo a tenido muchas complicaciones de salud nació con múltiples complicaciones, en el año 2010 le diagnosticaron Fibrosis pulmonar lo que lo tiene con un tratamiento de corticoides.

Hoy Sebastián estudia Educación Especial en la misma universidad, inspirado por su hermano Ángel ya que es un niño con NEE y que también se trata en la Teletón de Temuco. Seba como lo tratan sus amigos y cercanos se caracteriza por su buen comportamiento y amante de su compañía de Bomberos que desde los 12 años hasta la actualidad aun pertenece.